





FOTONOTICIA

La Universidad de Alcalá y la empresa Sage inauguran una nueva aula para la formación práctica en materia de gestión empresarial



Alcalá de Henares, 28 de abril de 2023

La vicerrectora de Estudiantes, Emprendimiento y Empleabilidad de la Universidad de Alcalá, Eva Senra, y el director General de Sage Iberia, José Luis Martín Zabala, han firmado hoy un convenio de colaboración para la creación, en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, del Aula Sage en la que se desarrollarán actividades orientadas a la formación, la investigación o la transferencia y difusión del conocimiento, entre otras, en los ámbitos de las aplicaciones informáticas para la gestión empresarial.

Tras la firma, ambos han visitado la nueva aula, que permitirá ofrecer, desde ahora, un valor añadido a la formación, fomentando el aprendizaje práctico de la gestión empresarial y la metodología de simulación empresarial en el entorno educativo, permitiendo, por ejemplo, la reproducción de situaciones reales de trabajo relacionadas con la gestión y administración de empresas, y adquiriendo una experiencia profesional idéntica a la real.

<u>Sage</u> es líder del mercado en sistemas de contabilidad, nóminas y pagos para empresarios y emprendedores de todo el mundo, que facilitan la gestión de la contabilidad, la facturación, los recursos humanos, las nóminas, los pagos y los activos, entre otras tareas, de empresas de distinto tamaño. Asimismo, trabaja en la promoción del conocimiento y el desarrollo de actividades relacionadas con el aprendizaje practico en el ámbito educativo.

· Galería de imágenes